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Assembly:

IMPORTANT: Make sure no water is near the plug and always keep the power 
source in a dry place.
The first time you operate the pump it can take up to 5 minutes for the air to be 
completely expelled and water begins to flow properly.
Don’t forget to add water regularly as water will evaporate over time.
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Trouble Shooting & Cautions

•If you have any questions and/or problems, please contact the retail store you 
purchased this fountain.

•If your pump fails to run
• Check the circuit breaker or try a different outlet to make sure the pump is If your 
pump fails to run receiving electrical power.
• Check the pump discharge and tubing for any kinks and/or obstructions
• Any buildup obstructing the water flow can be flushed with a garden hose
• Check the rotor by removing the front cover & plate to access the impellor 
area.Turn the rotor and make sure that the rotor is not jammed or broken.

• If your pump “spews”
• Check the water level to make sure the pump is completely submerged and there if 
enough water in the basin to operate your fountain. Not having enough water will 
cause your pump to spew.

• If your pump is making abnormal loud noises
1.Disconnect the pump from the electrical power and remove front cover.
2. Carefully grip the impeller and gently pull the impeller/rotor assembly out of
the pump housing.
3.Rinse the impeller/rotor assembly and clean the cavity with clean water. If 
breakage or damage is found, contact your local retailer for part.

Fountain Care
• We recommend using PPL102’s all-natural cleansing formula to eliminate foam, 
lime scale, and calcium buildup; fight mineral deposits; leave water crystal clear; 
help prevent staining; remove organic contaminants; and treat discolored water. 
This formula will help prevent pump damage due to hard water build up.

Caution

•Always unplug the pump and transformer from the power supply before cleaning & 
handling.
•Uses with clean water only, do not place the fountain and/or parts in any other 
liquid.
•Periodically change water & clean the pump to keep free from microorganisms.
•Disconnect and store the unit in a dry place if not in use for extended periods of 
time.

• Do not lift, carry, or pull the pump by the power cord.
• NEVER LET THE PUMP RUN DRY.
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A. Fountain (1x) B. Submersible Pump (1x) C. Solar Panel (1x)

D. Plastic Lawn Stake (2X)

Assembly:
1.Place the Fountain (A)on a smooth, level surface.
2.The LED lights has been assembled with each tiered of fountain;Turn the fountain 
back and pull the plastic tube and three electric cords from the back opening of the 
fountain(A).
3. Remove the Submersible Pump (B) from its packaging and connect the plastic 
tube to Pump (B).Then connect the electric cord to Submersible Pump(B.)
4. Remove the Solar Panel (C) from its packaging and turn it back, connect the lawn 
stakes (D) with Solar Panel (C) by using the screw attached to Lawn Stake (D).
5. Then connect the electric cord of Submersible Pump (B) to the middle hole of 
Solar Panel (C),only the middle hole are correct, another two holes are without 
functions. Place the Pump (B ) suction feet down into the bottom of the reservoir 
through the opening at the back of fountain.
6. Carefully fill with water. We recommend using distilled water to prevent scale 
buildup.
7. Turn on the switch on the back of Solar Panel (C) to be "ON" status, then place 
the Solar Panel (C) on the grassland, and adjust the angle to make sure it is under 
the sunshine.
8. Congratulations, your fountain is now complete. Enjoy it!

Assembling & Using Your Product
Unpack all components carefully. Please check to ensure all parts have been 
removed from the packaging.
Components:
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Montage:

WICHTIG: Achten Sie darauf, dass sich kein Wasser in der Nähe des Steckers 
befindet und bewahren Sie die Stromquelle stets an einem trockenen Ort auf.
Wenn Sie die Pumpe zum ersten Mal in Betrieb nehmen, kann es bis zu 5 Minuten 
dauern, bis die Luft vollständig ausgestoßen ist und das Wasser richtig zu fließen 
beginnt.
Vergessen Sie nicht, regelmäßig Wasser nachzufüllen, da das Wasser mit der Zeit 
verdunstet.
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Fehlersuche und Vorsichtshinweise

-Wenn Sie Fragen und/oder Probleme haben, wenden Sie sich bitte an das 
Geschäft, in dem Sie den Brunnen gekauft haben.

-Wenn Ihre Pumpe nicht läuft
- Prüfen Sie den Stromkreisunterbrecher oder versuchen Sie es mit einer anderen 
Steckdose, um sicherzustellen, dass die Pumpe mit Strom versorgt wird.
- Überprüfen Sie den Pumpenauslass und die Schläuche auf Knicke und/oder 
Verstopfungen.
- Ablagerungen, die den Wasserfluss behindern, können mit einem Gartenschlauch 
ausgespült werden.
- Überprüfen Sie den Rotor, indem Sie die vordere Abdeckung und die Platte 
abnehmen, um Zugang zum Laufradbereich zu erhalten, drehen Sie den Rotor und 
vergewissern Sie sich, dass er nicht klemmt oder gebrochen ist.

- Wenn Ihre Pumpe "spuckt”
- Prüfen Sie den Wasserstand, um sicherzustellen, dass die Pumpe vollständig 
eingetaucht ist und sich genügend Wasser im Becken befindet, um den 
Springbrunnen zu betreiben. Wenn nicht genug Wasser vorhanden ist, spuckt die 
Pumpe.

- Wenn Ihre Pumpe ungewöhnlich laute Geräusche macht
Trennen Sie die Pumpe vom Stromnetz und nehmen Sie die Frontabdeckung ab.
2. Fassen Sie vorsichtig das Laufrad an und ziehen Sie die Laufrad/Rotor-
Baugruppe aus dem Pumpengehäuse.
aus dem Pumpengehäuse.
3. spülen Sie die Laufrad/Rotor-Baugruppe ab und reinigen Sie den Hohlraum mit 
sauberem Wasser. Wenn ein Bruch oder eine Beschädigung festgestellt wird, 
wenden Sie sich an Ihren Händler vor Ort.

Springbrunnen-Pflege
- Wir empfehlen die Verwendung der natürlichen Reinigungsformel von PPL102, 
um Schaum, Kalkablagerungen und Kalziumablagerungen zu beseitigen, 
Mineralablagerungen zu bekämpfen, das Wasser kristallklar zu machen, Flecken 
zu verhindern, organische Verunreinigungen zu entfernen und verfärbtes Wasser 
zu behandeln. Diese Formel hilft, Pumpenschäden durch hartes Wasser zu 
verhindern.

Vorsicht
-Trennen Sie die Pumpe und den Transformator vor der Reinigung und 
Handhabung immer vom Stromnetz.
-Nur mit sauberem Wasser verwenden, den Springbrunnen und/oder Teile nicht in 
andere Flüssigkeiten legen.
-Wechseln Sie regelmäßig das Wasser und reinigen Sie die Pumpe, um sie frei von 
Mikroorganismen zu halten.
-Trennen Sie das Gerät vom Stromnetz und lagern Sie es an einem trockenen Ort, 
wenn es längere Zeit nicht benutzt wird.
- Heben Sie die Pumpe nicht an, tragen Sie sie nicht und ziehen Sie nicht am 
Stromkabel.
- LASSEN SIE DIE PUMPE NIEMALS TROCKEN LAUFEN.
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A. Springbrunnen 
(1x)

B. Unterwasserpumpe (1x) C. Sonnenkollektor (1x)

D. Plastik-Rasenpfahl (2X)

Zusammenbau:
1. stellen Sie die Fontäne (A) auf eine glatte, ebene Fläche.
2. die LED-Leuchten wurde mit jedem tiered von Brunnen montiert; Drehen Sie den 
Brunnen zurück und ziehen Sie den Kunststoffschlauch und drei elektrische Kabel 
aus der hinteren Öffnung des Brunnens (A).
3. Nehmen Sie die Tauchpumpe (B) aus der Verpackung, schließen Sie den 
Kunststoffschlauch an die Pumpe (B) an und verbinden Sie das Stromkabel mit der 
Tauchpumpe (B).
4. Nehmen Sie das Solarmodul (C) aus der Verpackung und drehen Sie es um. 
Verbinden Sie die Rasenpfähle (D) mit dem Solarmodul (C) mit Hilfe der Schraube, 
die am Rasenpfahl (D) befestigt ist.
5. Verbinden Sie dann das Stromkabel der Tauchpumpe (B) mit dem mittleren Loch 
des Solarpanels ©, nur das mittlere Loch ist richtig, die anderen beiden Löcher sind 
ohne Funktion. Setzen Sie die Saugfüße der Pumpe (B) durch die Öffnung an der 
Rückseite des Brunnens auf den Boden des Behälters.
6. Füllen Sie vorsichtig Wasser ein. Wir empfehlen, destilliertes Wasser zu 
verwenden, um Kalkablagerungen zu vermeiden.
7. Schalten Sie den Schalter auf der Rückseite des Solarmoduls (C) auf "ON", 
stellen Sie das Solarmodul (C) auf die Wiese und stellen Sie den Winkel so ein, 
dass es in der Sonne liegt.
8. Herzlichen Glückwunsch, Ihr Springbrunnen ist nun fertig. Genießen Sie ihn!

Zusammenbau und Verwendung Ihres Produkts
Packen Sie alle Komponenten sorgfältig aus. Vergewissern Sie sich, dass alle Teile 
aus der Verpackung entfernt worden sind.
Komponenten:
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